
ОТКРЫТИЕ ВЫСТАВКИ «ПРАВИТЕЛИ РУСИ» 

 

Погружаться в историю всегда интересно. Интересно узнать, какая 

культура была в прошлом, какой образ жизни вели люди, жившие в далекие 

от нас времена.  Истрию своей страны и других стран мы можем узнать из 

книг и учебников, об этом нам рассказывают на уроках истории, можно 

посмотреть исторические кинофильмы.  

На самом деле, история - очень интересный и важный предмет, история 

нас учит многому, знать историю – значит, не допускать ошибок в 

настоящем. Многие проводимые мероприятия погружают  нас в ту 

атмосферу, которая была раньше, например, уроки истории или создание 

реконструкций исторических событий. Есть еще один способ погружения в 

историю – это создание исторических портретов. 

10.06.2021 в библиотеке Островского состоялось открытие выставки 

портретов «Правители Руси», которые создали ученики нашей школы. Также 

показывали фильм о Петре I и проводили мастер - классы. Портреты 

императоров Руси произвели большое впечатление на всех присутствующих, 

а мастер - класс стал вдохновляющем событием, ведь всем хочется немного 

побыть художником, сделать что-то своими руками.  

Экскурсоводы нашей школы представляли портреты, рассказывали о 

каждом правителе, и каждый мог послушать историю императоров Руси и 

окунуться в прошлые века.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



Мне удалось взять интервью у присутствующих на выставке.  

- Здравствуйте, меня зовут Валерия, я корреспондент школьной газеты 

«Пластилиновое небо». Мне бы хотелось задать вам пару вопросов, 

представьтесь, пожалуйста.  

- Здравствуйте, меня зовут Шарангович Рафиданья Габдуловна, директор 

муниципального образования культуры городская библиотека.  

- Скажите, пожалуйста, какое впечатление произвела на Вас выставка 

учащихся? 

- Это замечательно, что дети интересуются историей, потому что без знания 

прошлого не будет будущего. Когда подрастающее поколение мало того что 

«живо» интересуется, так ещё и творчески подходят к изучению истории, 

впечатляет вдвойне. Очень хорошо, что выставка проходит именно в 

библиотеке, так как у библиотеки всегда была просветительская функция. 

Всегда рука об руку мы идём с образованием. 

- Вам понравились работы ребят школы 23?  

- Ребята большие молодцы, я смотрела перед выставкой работы, конечно, они 

поражают и техникой, и умением ребят увидеть главное в том или ином 

историческом лице. Молодцы и преподаватели школы, что они 

поддерживают интерес детей к истории, к творчеству, продвигают это 

творчество. Может кого - то это заинтересует и даст толчок к творческому 

развитию. Может и в художественную школу пойдут. 

- Большое спасибо за интервью, рада была услышать ваше мнение!  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



Своим мнением о выставке поделилась и ученица нашей школы. 

- Добрый день! Меня зовут Валерия, я корреспондент газеты «Пластилиновое 

небо», представься, пожалуйста.  

- Здравствуйте, меня зовут Кира Гаврилова, я ученица 5 филологического 

класса.  

- Что тебе сегодня больше всего понравилось на выставке?  

- Мне очень понравилось сегодняшнее мероприятие, а особенно картины, все 

портреты очень четко и красиво нарисованы. 

- Какие картины больше всего понравились?  

- Мне очень понравились все картины, не могу выделить какую-нибудь 

одну.  

- Хотелось бы тебе также научиться так рисовать?  

- Да, мне очень хотелось бы научиться рисовать, поэтому я пошла на мастер-

класс, который проводили старшеклассники, училась рисовать отдельные 

элементы портрета.  

- Скажи, а любишь уроки истории в школе, увлекаешься историей?  

- Да, мне нравится история, мне всегда было интересно, что было раньше.  

- Большое спасибо за ответы на вопросы, было очень важно твоё мнение!  

Гостям выставки понравилось мероприятие - это самое главное! 

 

Валерия КАЙШИНА, корреспондент школьной газеты  

 

 

 

 


